



Dr. Joachim Lohse
Senator

Alter: 55 J.

Ausbildung: Dipl.-Chem.

Berufsweg:

1989-2003 Ökopol Institut für Ökologie und Politik GmbH, Hamburg

2003-2009 Geschäftsführer Öko-Institut e.V., Freiburg

2010-2011 Dezernent f. Verkehr, Umwelt & Stadtentwicklung, Kassel

seit 6/2011 Senator für Umwelt, Bau und Verkehr, Bremen

Liebe Freundinnen und Freunde,

hiermit bewerbe ich mich für die KandidatInnen-Liste zur Bremischen Bürgerschaftswahl im Mai 2015 um den Listenplatz 4.

Im Juni 2011 habt Ihr mich aus Kassel, wo ich damals Umweltdezernent war, hierher nach Bremen geholt. Seitdem habe ich mich mit voller Kraft für die Umsetzung Grüner Politik hier in Bremen eingesetzt. Gemeinsam haben wir viel erreicht: wir entwickeln das Klimaschutz- und Energieprogramm KEP 2020 konsequent weiter und stehen kurz vor Verabschiedung des Klimaschutzgesetzes. Wir haben mehrere Naturschutzgebiete ausgewiesen, Weserufer renaturiert und Parks und Naherholungsflächen attraktiver gestaltet. Mit dem neuen Flächennutzungsplan stoppen wir als erste Großstadt die Neuversiegelung von Flächen. Wir reagieren auf den angespannten Wohnungsmarkt, indem wir den Neubau von Wohnungen verdoppelt haben. Dabei sichern wir besonders auch bezahlbaren Wohnraum, indem wir bei Neubauprojekten 25 Prozent sozial geförderte Wohnungen mit festgelegten Höchstmieten realisieren. Und nach jahrzehntelanger Bevorzugung des Autos haben wir mit breiter Bürgerbeteiligung einen Verkehrsentwicklungsplan erarbeitet und in der Bürgerschaft verabschiedet, der endlich Nahmobilität und Teilhabe für Alle ernst nimmt und den Nachholbedarf beim Umweltverbund, Rad- und Fußverkehr anerkennt.

All dies möchte ich in der nächsten Legislaturperiode kraftvoll fortsetzen: mit eurer Unterstützung will ich die Energiewende hier in Bremen entschlossen weiterverfolgen und das Klima noch wirksamer als bisher schützen. Dafür müssen wir raus aus der Kohleverstromung, und noch konsequenter rein in die Erneuerbaren Energien, besonders Offshore-Windkraft. Neue Großwohnsiedlungen auf der grünen Wiese lehne ich ab – behutsame Innenentwicklung ist der richtige Weg! Dabei nehmen wir Rücksicht auf die jeweiligen Stadtteile und beteiligen die Menschen in den Quartieren intensiv. Die im VEP entwickelten Premium-Radrouten will ich ebenso realisieren wie die Stärkung des ÖPNV. Ich bin überzeugt: wir brauchen keine Stadt für Raser, sondern wir sorgen für Sicherheit für die schwächeren VerkehrsteilnehmerInnen.

Und sollte der Wind auch mal von vorn blasen, dann halten wir dennoch Kurs!

Für diesen Kurs bitte ich euch herzlich um euer Vertrauen.

Euer Joachim